



Appel du Comité de la Maison de Quartier Asters-Servette aux membres, familles, usager·ères et habitant·es

« Le comité de l'association de la Maison de quartier Asters-Servette a besoin de forces nouvelles. »

QUI partagerait cette belle aventure humaine de faire partie de notre comité de gestion ?

Avez-vous déjà imaginé, vous qui demeurez dans le quartier, comment notre maison fonctionne ?

La réponse est que nous, bénévoles qui habitons la Servette, avons envie d'être des personnes actives au sein du quartier.

Le rôle du comité, employeur au quotidien du personnel de la Maison de quartier, est de traiter la gestion des affaires courantes que ce soit la tenue des budgets, l'engagement des collaboratrices et collaborateurs, des rencontres avec les autorités de la Ville et du canton, le partage de réflexions avec l'équipe d'animation au sujet des activités que notre centre propose et tant d'autres choses.

Nous avons besoin de monde pour participer activement à ce fonctionnement. Que vous ayez des compétences comptables, en ressources humaines, dans l'événementiel, en restauration, la liste n'est pas exhaustive, il y a une place pour tout le monde.

Hormis le côté administratif, partie intéressante et formatrice, l'aspect humain, les valeurs qui portent nos actions et qui sont partagées avec notre personnel sont d'une grande richesse et nous encouragent à poursuivre l'aventure.

Venez-vous renseigner ! Nous nous ferons un plaisir de répondre à toutes vos questions.

Nous vous adressons nos plus chaleureuses salutations,

le Comité de la Maison de quartier Asters-Servette

Mot du comité extrait du rapport d'activités 2023 de la MQ Asters-Servette